



# 水泳を振り返って

## 水泳を振り返って各クラス1名ずつ紹介します。

(1-1)

みんなといっしょにシャワーをあびたり、せんせいのふえのあいずでぶうるにはいたりして、みずとなかよしになりました。

(1-2)

もぐれるようになってうれしいです。これからもくろいわっぺんがつけられるようにぶうるをがんばりたいです。

(2-1)

プールにかおがつけられなかったけど、つけられるようになってうれしかったです。かおをつけるのを、そのままつづけられるようにがんばりました。

(3-1)

はじめはすぐに沈んでいたけど、背浮きができるようになりました。次は、蹴伸びをがんばります。

(3-2)

2年生のときより、今年の方が浮けるようになりました。ビート板を使ったら、蹴伸びもできるようになりました。

(4-1)

クロールでは、速く、きれいに、ていねいに動きを意識しました。着衣水泳では、ペットボトルで浮いたり、服に空気を入れて浮いたりする方法を学びました。

(4-2)

水泳では、バタ足と蹴伸びを頑張りました。初めは、泳げなかったけど友達の泳ぎを見学して力を入れすぎないように工夫したら泳げました。

(5-1)

今年は平泳ぎの泳ぎ方も練習しました。平泳ぎの足の動きをできるようにして、来年は25m泳げるようになりたいです。

(6-1)

小学校生活最後の水泳学習では、クロールや平泳ぎの練習をしました。友達と動きを見合って、アドバイスをもらうことで泳ぎが上達しました。

## 【水泳担当より】

7月上旬からの酷暑のため、思うように水泳授業や夏季水泳を実施できなかった点は非常に残念でした。しかし、児童が水に親しみ、楽しむ姿を見られたことはとても嬉しく思います。本年度の水泳指導にご理解ご協力いただき、ありがとうございました。

# 4年生の教室から

4年1組 担任 木南 結貴

岩下 龍之介

4月で小学校生活の折り返しを迎えました。高学年の仲間入りをし、たてわり班活動ではお兄さん・お姉さんとして下級生に優しく声を掛ける姿が多く見られるようになりました。

1学期は、遠足や運動会と3年生と共に行動する行事がたくさんありました。遠足では、平和の森アスレチック公園で年下の学年と一緒に遠足を楽しむためにはどうすればよいか、考えながら行動をしました。事前の学習では、年下の友達と関わり合う時の望ましい声掛けや行動の仕方を、一人一人が考えながら遠足のめあてを立てました。上級生として、周りの安全に気を配りながら、「楽しませたい」「喜ばせたい」と活動を充実させるために張り切る一生懸命な姿に成長を感じました。

運動会では、「ダイナミック琉球」を踊りました。自分たちが先にダンスを覚え、3年生に優しく教えました。3年生が振付けを覚えた時には、「すごいね。ダンス上手」と上級生らしく優しく褒めていました。また、3年生の大きな掛け声に刺激を受け、お互いの良さを認め合いながら行事に取り組みました。

残り6か月、さらに高学年らしく成長できるように指導していきたいと思います。

## 中富ウォッチング

寺子屋 中富 【5(木)・19(木)・26(木)】

気持ちを新たに参加できるように御協力をお願いします。「継続は力なり」です。

イングリッシュ ウィーク 【17(火)~20(金)】

ALTの先生とは別で、ネイティブの方が来校され、一緒に授業に入ったり学校生活を送ったりするものです。積極的にコミュニケーションを図れるよう指導していきます。

歯科検診 【12(木)、1, 3, 5年生】

【19(木)、2, 4, 6年生】

歯の健康は、体の健康につながります。検診を機会に、あらためて正しい歯磨きの習慣をつけてほしいです。

とうぶ移動教室6年生 【23(月)~25(水)】

23日の振替休業日から出発する関係で、6年生は、26日(木)が振替休業日になります。楽しい思い出をたくさん作れるよう、取り組んでいきます。